

N Y A P P Y - in Japan!

Von abgemeldet

Prolog: Einleitung

Einleitung

Montags Morgen in der Kantine. Tine und Äästrid sahen sich ein Reiseprospekt über Japan an. Alles verlief bis dahin ganz ruhig, bis Tine aus einmal anfang laut los zu schreien und wie wild mit den Armen zu fuchteln als wäre ihr voll heiß „ÄÄÄÄÄästrid gucke da!“ und deutete auf eine Anzeige „Austauschjahr in Japan“. Äästrid fing total verpeilt an zu grinsen und Tine dachte sich so „Mensch die ist ja begeistert!“, bis sie ihren Blick verfolgte und am anderen Ende des Raumes David stehen sah. Im selben Moment spürte Äästrid auch schon einen plötzlichen Schmerz am Hinterkopf „EY!“ schrie sie auf, „Was schlägst du mich“ „Da fragst du noch? Ich war schon fast am Koffer packen und dann sehe ich so was!“, und zeigte zu David. „Ich weiß gar nicht was du hast! Sieht doch toll aus!“, meinte Äästrid und fing wieder total verträumt an zu grinsen. Tine rollte mit den Augen, „Hallo! J A P A N – A U S T A U S C H!“ Da Äästrid nicht weiter darauf reagierte äußerte sich Sandra dazu, die ebenfalls am Tisch saß. „Na das wäre doch was für uns!“, grinste sie und hatte schon wieder Gackt und Hyde im Hinterkopf. „Wer ist UNS?“, fragte Tine skeptisch nach. „Na Ina und ich, ihr könnt natürlich auch mitkommen.“ Tine riss sofort das Prospekt an sich, damit Sandra ja nicht mehr Informationen darüber sammeln konnte. „Na das vergiss mal ganz schnell! Wir fahren! Und ihr könnt höchstens fragen, ob wir euch mitnehmen, stimmts Äästrid?“ „Ja ja“, antwortete sie total in Gedanken versunken. Jedoch wurde sie durch ein kräftiges Schütteln aus ihren Gedanken gerissen. „WAS~s?!“, schrie Äästrid auf und hatte die Aufmerksamkeit der gesamten Kantine + David auf sich gezogen. Tine applaudierte ihr: „Super, jetzt weiß er wenigstens, dass du existierst.“, grinste sie Äästrid an. „Wenn das jetzt nicht Lebenswichtig ist, dann hab ich ein Essen bei euch gut.“

Tine hielt ihr das Prospekt noch einmal vor die Nase und zeigt auf die Anzeige, „Du weisst was das heißt oder?“ Äästrid nickte und sie holten sich zusammen mit Sandra nach der Schule die Anmeldeformulare für das Austauschjahr.